



りよく ふう

蓮田南小学校 学校だより

# 緑風

令和7年2月3日発行

在籍児童数 695名

学校教育目標 『考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳)』

ホームページ

<http://hasunan.on.coccan.jp/>

☎048-768-0074



## 春の訪れ

校長

暦の上では、立春。気温はまだまだ低いですが、校庭の木々も芽を出し始め、空気もなんとなく柔らかくなってきたように感じます。冬休みが終わって3学期に入ってからの子供たちの様子はとても落ち着いているように感じられます。これも学校が長い休みになっても、ご家庭で、毎日を規則正しく生活してきたからだと思います。学校、そしてご家庭で規則正しく、落ち着いた充実した日々を過ごすことで、子供たちは健やかに成長していきます。まだまだ寒い日が続きますが、今月も元気に楽しく学校生活を送ってほしいと思います。

先日、3年生が、総合的な学習の時間で昔遊び体験をしました。総勢40名近くの「まろにえ会」のボランティアの皆様が講師として加わり、割箸鉄砲、紙グライダー、万華鏡、まが玉、お雛様などの、ものづくり学習が盛大に実施されました。本校ではこの体験学習を、古くから伝わる日本の遊びを継承していく、とても良い機会であるとともに、何でも買えて手に入る便利な今の世の中において、あえて手作りの体験をすることで、物を大切に作る心、さらには、日本に古くから伝わる遊びの文化を知る貴重な学びの場であると捉え、とても大切にしている教育活動のひとつです。

最近の子供たちにとっては、携帯ゲーム機等で遊ぶ機会が多いかもしれませんが、このように実際に人と触れ合って、ものに触れながら遊ぶ楽しさを知り、そして何よりも、ものづくりの難しさやその価値、体験でしか味わえない喜びを体全体で感じることができたかと思えます。このような素晴らしい機会を提供していただきました「まろにえ会」の皆様、ありがとうございました。いよいよ今月の下旬には、学年末の授業参観・懇談会があります。多くの保護者の皆様のご来校をお待ちしております。当日は、子供たちの学習の様子やがんばっている姿を見ていただければ幸いです。



1月も終わり、あと2か月で進級・進学です。子供たちが元気に遊びに運動に、そして学んでいるうちに、春は少しずつ近づいてきます。子供たちが、有意義な学校生活を送れるよう、ご家庭や地域でも、励ましのお声がけをよろしく願いいたします。

**【2月の生活目標】 寒さに負けずにがんばります。**

○手洗い、うがいをしっかりする

○教室の換気に気を付ける

日	曜	2 月 の 行 事 予 定
3	月	おはなし会 1年生／薬物乱用防止教室 6年生
4	火	お話朝会／おはなし会 さくら学級
5	水	ベルマーク回収日
6	木	B日課／委員会活動 5・6年生／蓮田市キャリアアップ講演会 5年生
7	金	おはなし会
10	月	自主学習会議／租税教室 6年生
11	火	建国記念の日
13	木	B日課／クラブ活動 4・5・6年生／たてわり活動
14	金	おはなし会 4年生
17	月	授業参観 4・5年生
18	火	授業参観 1・2・3年生、さくら学級／全学年 5時間下校
19	水	授業参観 6年生／全学年 5時間下校
20	木	B日課
21	金	B日課 5時間授業【下校時刻 2:25】（全学年）
25	火	音楽朝会
27	木	6年生を送る会／学校評議員会／委員会活動 5・6年生
28	金	通学班編成・一斉下校【3:00】

【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】



9・10日書きぞめ競書会の様子です。書きぞめ用の太筆で堂々とした作品を仕上げることができました。



1年生は、生活科の学習で凧揚げを行いました。校庭いっぱいに、それぞれの凧が舞い上がりました。



16日不審者対応避難訓練では、教室への侵入を防ぐためのバリケード作りと待機の仕方について訓練しました。



21日の音楽朝会では、2年生の子どもたちが、歌って踊って演奏して…元気に発表しました。



3年生は、まろにえ会の皆様から、昔遊びの作り方を教わりました。手作りのおもちゃができて、とても嬉しそうでした。



25日おやじの会主催「親子そば打ち体験」が行われました。最後には、自前のそばをお腹いっぱい食べました。